

## Demolición de la Ley de Dependencia

Cumplidos siete años de vigencia de la Ley de Dependencia, la demolición controlada y la derogación encubierta del Sistema de Atención a la Dependencia, tras las tres reformas que ha sufrido desde que el Partido Popular llegó al Gobierno, ha impactado de manera cruel en la situación de dependencia.

Más de 250.000 firmas en defensa de la Ley de Dependencia se presentaron en el Congreso, solicitando su cumplimiento y, por ende, el no abandono y desatención del millón de dependientes que conviven en nuestro país. Unos recortes crueles que están haciendo que ese millón de personas y sus familias, con gran vulnerabilidad social, estén pasando diariamente un gran sufrimiento. Los recortes han provocado que cerca de 200.000 personas a las que se había reconocido el derecho sigan, dos años después, esperando a ser beneficiarios de la ley, al mismo tiempo que se ha recortado la prestación económica a los cuidadores y

expulsando a cerca de 170.000 cotizantes de la Seguridad Social. Muchos de ellos/as son solane-ros/as, nuestra gente que han dejado de cotizar y de percibir unos ingresos, empeorando así la mal-trecha economía familiar.

Ha sido un continuo ataque y demolición de la Ley de Depen-dencia con el solo objetivo de cambiar el modelo asistencial. En La Solana se han notado los recortes en los dependientes, rebajándoles el grado y nivel, y con ello las prestaciones, tanto técnicas como asistenciales, reduciéndoles las horas al cuidado personal, que a su vez han pro-vocado los recortes en personal que la administración contrata para dar respuesta al servicio de ayuda a la Dependencia y Ayuda a Domicilio.

Como decía al principio, la demolición de la ley es una realidad visible y constatable en nuestra localidad.\*

**Manuela González-Horcajo Valencia**  
*Concejala de Bienestar Social*

## Gracias a todos

Queridos vecinos de La Solana, soy Herminia del Olmo, la reciente galardonada con el premio Conrada Serrano 2014. Mis palabras son de profundo agradecimiento para aquellas personas que me han mostrado tanto afecto y atención desde que recibí el homenaje. Ha sido todo un honor recibir este reconocimiento, que pude compartir con mi familia y mis más allegados en un día inolvidable y muy emotivo.

Me gustaría mencionar especialmente a mis hermanos y familias: Pepa, José y Manuela, y a mis hermanas políticas y familia: Rosa y Alfonso. Algunos no pudieron acompañarme por circunstancias, y por los nervios olvidé mencionarlos. Estuvisteis muy presentes ese día de todas formas. No me olvido de las que son y fueron mis vecinas, con quienes he convivido, crecido y envejecido; de mis agradables y simpáticas compañeras de pasword, de Francisca María y Amalia, quienes estiman tanto a mi hija Antonia. Ni de mis ami-

gas Ascensión y Dolores, etc, con quienes tantos años después siguen siendo mis amigas.

Cómo olvidarme de Nemesio, que ha luchado y luchará siempre por esas personas tan especiales que nos regalan tanto amor incondicional y nos hacen valorar tanto la vida. Es parte de mi familia. Gracias de todo corazón por ser tan buena persona. Gracias a Luis Díaz Cacho y Manoli González, que vinieron a comunicarme la noticia y me dejaron sin palabras. Al Centro Ocupacional y a los medios de comunicación, Canal 2000 y Radio Horizonte, también quiero darles las gracias por su esmero.

Y gracias a las alumnas del a escuela de danza "Ángel Sancho y Lucía", que amenizaron el acto con gran profesionalidad y talento. Gracias a todos por vuestras sinceras enhorabuena-s y vuestro cariño.\*

**Herminia del Olmo García**  
*Premio Conrada Serrano-2014*

**IMPERSOLANERAS**  
**IMPERMEABILIZACIONES**

**Todo tipo de impermeabilizaciones**  
**Montaje de piscinas en PVC (Lainer)**  
**Láminas de PVC y tela asfáltica**  
**Impermeabilizaciones líquidas**

**10 años de garantía en todos nuestros materiales**

**Tfno: 628 935 503 • [impersolaneras@hotmail.es](mailto:impersolaneras@hotmail.es)**  
**LA SOLANA**